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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：２班  班代表者：大西 基雄 

 

概要 

地区名 ：城南地区 

日時  ：令和元年 5月 13日（月） 

     19：30～21：00 

場所  ：コミュニティセンター城南会館 

参加人数：7人(男 5人・女 2人) 

【出席議員】 

 大西 基雄 

栗山 泰三 

小畠 政行 

園田 依子 

國里 修久 

田村 直也 

（１）開会あいさつ ：大西 基雄 

（２）議会報告   ：小畠 政行 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：小畠 政行 

挨拶・総括    ：大西 基雄 

司会進行     ：栗山 泰三 

報告       ：小畠 政行 

受付・記録    ：園田 依子 

國里 修久 

会場（マイク）  ：田村 直也 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・個人的な考えだが、議員を減らしすぎるのはよくないのではないか。あ

る程度の人員が必要だと思われるので現状の１８名のままでいいと思う。

人口減になってくれば、その時点で考慮すべきではないか。 

・意見として聞かせていただきます。 

・当初予算で審議された地籍調査事業の件だが、大山の高倉地区で実施し

ていると思うが、この補助事業は地域で申請できるような補助メニューが

あるのか。市全体でどのような位置づけで取り組んでいるのか。城南地区

（母子地区へつながる道路が寸断）でも災害があるので、スピードアップ

して取り組んでほしい。 

・実施個所については、自治会で申請されたものではありません。大山

地区の高倉から開始された理由としては、地元に森林組合があり、林地

の伐採等の整備が進んでいることや、地権者が判明しており事業の実施

に取り掛かりやすいことによります。具体的な相談窓口は農都創造部森

づくり課が担っています。 

 


